



Inicio

Huila

Economia

Opinión

La Chicharra

Actualidad

Deportes

Internacional





Fecha de publicación: 2024-10-08 14:46:29

Consejo Nacional Electoral abre investigación a Gustavo Petro

El Consejo Nacional Electoral de Colombia (CNE) ha decidido abrir una investigación formal contra el presidente Gustavo Petro y Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, debido a posibles irregularidades en la campaña presidencial de 2022.



Poder & Política

2024-10-08 14:46:29

Según la investigación, la campaña de Petro habría sobrepasado los límites de financiamiento en más de 5.300 millones de pesos y recibidos aportes de personas jurídicas, lo que está prohibido por la ley electoral.

Entre las irregularidades detectadas, se destaca la no reportación de pagos a testigos electorales gestionados por Xavier Vendrell, un político catalán investigado por su participación en el 'procés' catalán y cercano a Petro.

Además, se habría superado el tope de financiamiento en la segunda vuelta electoral en 1.600 millones de pesos y se habrían cometido cinco violaciones, incluyendo la no reportación del costo total del alquiler del centro de eventos Movistar Arena en Bogotá.

Es importante destacar que el CNE es un organismo autónomo e independiente que forma parte de la organización electoral colombiana, junto con la Registraduría Nacional del Estado Civil . La investigación y los cargos formulados contra Petro y Roa serán objeto de seguimiento y análisis en los próximos días.

La Colina^t



Servicio

- Reportaje
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com





